
 
https://cskamloup365.sharepoint.com/sites/RAVE-Conseildtablissement/Documents partages/2023-2024/2024-06-18/PV 2024-06-18.docx 
 

 Initiales : _____ -1- 

Procès-verbal
Conseil d’établissement 2023-2024 

 

Procès-verbal de la 5e séance ordinaire du Conseil d’établissement du  
CENTRE DE FORMATION PROFESSIONNELLE PAVILLON-DE-L’AVENIR tenue le 

mardi 18 juin 2024, à 16 h 30, au local 3012 
 

 
Sont présents :  Mmes Mélanie Binette Sont absents : 
  Karianne Bolduc 
  Natalie Chouinard 
  Marie-Josée Dorval 
  Mélissa Rousseau 
 
 MM. Éric Archambault Éric Bérubé 
  Gino Albert Alexandre Dumont 
  James Bolduc Dominic St-Pierre 
  Francis Laforest (invité) 
  Rodrigue Leclerc 
  Benoit Ouellet 
 
 
1. Mot de bienvenue et vérification du quorum 

Ouverture de l’assemblée à 16 h 34. Après vérification des présences, nous constatons que nous 
avons quorum. M. Benoit Ouellet, directeur de centre, souhaite la bienvenue à tous et à toutes.  

 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

M. Benoit Ouellet procède à la lecture de l’ordre du jour. 
 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Mélanie Binette et appuyée par 
M. Éric Archambault. 
 

 Adopté à l’unanimité. 
 
 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière rencontre 

Puisque le procès-verbal de la séance du 21 mai dernier a été acheminé avant la rencontre, 
nous n’en ferons pas la lecture. 

 

L’adoption du procès-verbal de la séance du 21 mai 2024 tel que déposé est proposée par 
M. Rodrigue Leclerc et appuyée par M. James Bolduc. 

 

 Adopté à l’unanimité. 
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4. Suivi au procès-verbal 

Aucun suivi à faire. Les groupes continuent de se confirmer pour l’automne. 
 
 
5. Budget 2024-2025 

À noter que, pour le moment, les paramètres ministériels nous permettant d’élaborer le budget ne 
sont pas encore connus, nous avons donc établi ce budget en fonction de ceux de l’an dernier. Une 
version plus officielle nous présentée à l’automne lorsque nous connaitrons les paramètres pour 
l’année 2024-2025 et que nous aurons le nombre exact d’élèves inscrits. 
 
M. Benoit Ouellet fait la présentation du budget pour l’année scolaire 2024-2025. Comme 
nous avons plusieurs nouveaux membres, le budget pourra être expliqué plus en détail lors 
d’une prochaine rencontre à l’automne. 
 

L’adoption du budget 2024-2025 est proposée par Mme Marie-Josée Dorval et appuyée par 
Mme Natalie Chouinard. 
 
 Adopté à l’unanimité. 

 
 
6. Approbation des listes de fournitures scolaires 

Comme les listes de fournitures scolaires ont été acheminées avant la rencontre, nous ne les 
regarderons pas individuellement. Toutefois, M. Benoit Ouellet fait la présentation de 3 d’entre 
elles afin d’expliquer aux membres comment ces dernières sont présentées. Il est à noter que 
les frais pour les recueils ont légèrement augmentés (environ 20%) puisque nous n’avons plus 
de service de reprographie à l’interne. Une entente a été signée avec un partenaire externe 
pour les besoins de reprographie plus importants, tels que les recueils maison. 
 
L’approbation des listes de fournitures scolaires est proposée par Mme Natalie Chouinard et 
appuyée par M. Éric Archambault. 
 
 Adopté à l’unanimité. 

 
 
7. Règles de fonctionnement 2024-2025 

M. Benoit Ouellet fait un survol des modifications qui ont été proposées par le CCÉ (surlignées 
en jaune dans le document envoyé par courriel avant la rencontre). Au niveau du point 14.1. 
Absence justifiée, il y avait un désaccord entre la direction et les membres du CCÉ pour l’ajout 
du point « Tout événement majeur (événements sportifs, évènements culturels, Olympiades, 
etc.) ». M. Benoit Ouellet souligne que les autorisations seront accordées selon des critères très 
précis et qu’il s’agit d’un test pour cette année. 

 
L’approbation des règles de fonctionnement 2024-2025 est proposée par Mme Mélanie Binette 
et appuyée par M. James Bolduc. 
 
 Adopté à l’unanimité. 
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8. Autres points 
a)  Dons 

Un don de 600 $ du Carrefour d’initiative populaire a été fait aux élèves de Cuisine à la 
suite du repas du 6 juin dernier. 5$par couvert a été remis pour nos élèves. 
 
L’approbation d’un don de 600 $ aux élèves du programme de Cuisine est proposée par 
M. Éric Archambault et appuyée par M. James Bolduc. 
 
 

b)  Intentions pour 2024-2025 
Tous les membres présents manifestent leur intention de renouveler leur mandat pour l’année 
2024-2025. Nous consulterons les membres absents. 
 
 

c)  
 
 
9. Période de questions du public 

Il n’y a pas de public lors de cette séance. 
 
 
10. Date de la prochaine rencontre 

Le calendrier des rencontres pour l’année 2024-2025 sera envoyé à tous en début d’année 
scolaire. 

 
 
11. Clôture de la séance 

Tous les points ayant été épuisés, M. Benoit Ouellet prononce la levée de la séance à 17h05. 
 

La levée de la séance est proposée par Mme Natalie Chouinard et appuyée par 
M. Éric Archambault. 

 
 Adopté à l’unanimité 
 
 
 
 

 ___________________________    ___________________________ 

Mélanie Binette, présidente  Benoît Ouellet, directeur 
 
BO/kb 


